

Surgères : les cyclos surgériens ont des projets pour 2022



Photo de famille pour une bonne partie des licenciés, dimanche 21 novembre, avant la sortie dominicale (© O.H.)

L'Union des cyclos a tenu son assemblée générale vendredi 19 novembre. Malgré la crise sanitaire, le staff est satisfait car les effectifs sont stables avec 59 licences dont une femme et deux jeunes. Pour la nouvelle saison 2021-2022, « nous avons déjà cinq nouveaux », a indiqué Jean-Pierre Rougier, le président. Le bilan des activités a été vite fait puisqu'il n'y a pas eu beaucoup d'activités pour le club. Les projets 2022 ont été annoncés. Pour la sortie montagne, les cyclos voulaient trouver un autre lieu que les Pyrénées. Ils se retrouveront donc au Puy-de-Sancy, du 10 au 13 juin. « Il y a de très beaux cols, a indiqué Thierry Barbin, le secrétaire. Ils sont à plus faible pourcentage, avec des routes magnifiques ».

Le groupe serait logé dans un hôtel du lac Chambon. « À partir de cette année, on roulera le samedi, dimanche et lundi matin ». Le reste du temps, les participants pourront pratiquer d'autres activités et faire du tourisme.

Le projet de Saint-Jacques-de-Compostelle, deux fois annulé, est relancé pour le mois de septembre 2022, pour une durée de dix jours environ. Le club prévoit également une animation pour la journée nationale du vélo, au mois de mai. Mais aussi la création d'une section VTT de loisir.

Une réflexion est aussi en cours pour un séjour en Alsace, près de Colmar, avec, peut-être, une petite incursion en la Forêt noire. Il aurait lieu en 2022 ou 2023, sur une semaine.

Ligue des Pays
parce qu'on
jours dans le
à trois